

EXALTACIÓN DEL CINCUENTENARIO DE LA PAZ DE GRANADA.

La Paz, vive en la Calle Elvira o Entrada del pregón [11 décimas y 110 versos].

Tu nombre es el bien ansiado desde el principio de la Humanidad. (“Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios”. Jesús Cristo, Dios de Dios. Mateo 5:9). Acerca de la importancia de la advocación [5 décimas y 50 versos].

Una advocación que nació en España. (“La paz es el blanco a donde enderezan su intento y el bien a que aspiran todas las cosas”. Fray Luis de León). Cómo se originó el nombre para una Imagen mariana y cómo desde España alcanzó todo el Mundo católico. [9 décimas y 90 versos].

Cincuenta años y una historia de más de cuatro siglos en Granada. (“La paz es para el mundo lo que la levadura para la masa”. El Talmud.). Cómo Granada fue la primera ciudad de España o del Mundo en procesionar en la Semana Santa una imagen mariana de esta advocación y el recorrido que el nombre de Paz ha tenido en el arte y la devoción cofrade desde hace casi cuatro siglos y medio. [9 décimas y 90 versos].

El día que el arte de otros lugares, se enamoró de Ti y de Granada. (“Hay algo tan necesario como el pan de cada día, y es la paz de cada día; la paz sin la cual el mismo pan es amargo”. Amado Nervo). Acerca de los hitos que a pesar de sus 50 años, ha logrado esta Imagen, desde la influencia en otras hermandades y sus paso de la Virgen de las Angustias, a otras referencias que ya quedan para la historia. [8 décimas y 80 versos].

Decir Paz es decir Angustias. (“Antes de hablar de paz, debes tenerla en tu corazón”. San Francisco de Asís). La relación entre Paz y Angustias es más curiosa, anecdótica, histórica y entrelazada de lo que se cree. Y el pregón del cincuentenario, coincide con octavas, infraoctavas y novenas de nuestra Patrona. [7 décimas y 70 versos]

Del año santo de la Paz, al Santo Año Jubilar. (“La Paz es fruto de la fe”. Santa Madre Teresa de Calcuta). Más hitos, logros, hazañas de la albaicinera y elvireñase Virgen de la Paz. [5 décimas y 50 versos].

Virgen de los refugiados, de los exiliados, de los que huyen, hazte verdad (“*Mi Paz os dejo, mi Paz os doy*”… Jesús Cristo Salvador. Evangelio de San Juan 14:27-29). Una historia y una Virgen con Angustias, San Juan de Dios y por donde en medio siglo ha estado, vivido y aumentado el bien y la fe por Granada. [10 décimas y 100 versos].

El primer palio en cruzar la Catedral. (“La paz es un don de Dios y, al mismo tiempo, una tarea de todos”. Juan Pablo II). De una salida extraordinaria con visos de nuevo siglo. [5 décimas y 50 versos].

Un milagro costalero con firma greñúa. (“Quien tiene paz en su conciencia, lo tiene todo”. San Juan Bosco). La importancia costalera de la Paz. [5 décimas y 50 versos].

Todo esto y más eres. (“Todas las obras de amor, son obras de paz”. San Pablo). Y a fin de cuentas, esto es y será el Cincuentenario. [5 décimas y 50 versos].

Y por tanto, en el Pregón se dejan claro hazañas como estas, con Paz como protagonista:

- Primera aportación artística de otra ciudad y escuela en nuestra Semana Santa.
- Primera en andar completamente la Calle Elvira, de nuestra historia procesional.
- Primera en emplear a la Virgen de las Angustias en un lugar destacado del paso.
- La última salida extraordinaria del siglo XX.
- La última en venerar públicamente el Inmaculismo y su Triunfo.
- Primera en entrar en la Catedral en Estación de Penitencia.
- La Virgen peregrina, exiliada, artillera y de San Juan de Dios.

En total la exaltación se compone de 11 poemas, que suman 80 décimas y hacen un total de 800 versos.